

Comunicado de Prensa  
Calvià, 15 de marzo de 2017

## **EL AJUNTAMENT DE CALVIÀ COLABORA CON EL CONSELL DE MALLORCA EN LA IMPLANTACIÓN DE LOS PORTALES DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN LOS MUNICIPIOS DE MALLORCA**

El Ajuntament de Calvià, a través del área de Participación Ciudadana, colabora con el Consell de Mallorca para implantar los portales de participación ciudadana en los distintos municipios de la isla. El teniente de alcalde de Participación y Juventud, Fernando Alcaraz, mantuvo un encuentro de trabajo con el director insular de Participación Ciudadana del Consell, Joan Alzamora, y el gerente del Consorci TIC Mallorca, Mique Lluís Mestre, con el objetivo de compartir la experiencia del Ayuntamiento de Calvià en el desarrollo del Portal de Participación Ciudadana PARTICIPACALVIA <https://participacalvia.es/>

Alcaraz compartió el proceso de implantación del portal de Participación Ciudadana como herramienta innovadora para facilitar la comunicación y participación activa de la ciudadanía de Calvià en la toma de decisiones del municipio. Este portal fue uno de los principales recursos a través de los cuales la ciudadanía ha participado en la propuesta y votaciones de los primeros Presupuestos Participativos de Calvià, en los que los vecinos tuvieron la oportunidad de decidir sobre la ejecución de proyectos por un valor de 345.899 euros. Actualmente está abierto el segundo proceso de Presupuestos Participativos en la fase de presentación de propuestas, por una cantidad de 893.542 euros.

En el marco de la estrecha colaboración existente entre la Dirección Insular de Participación Ciudadana y Presidencia del Consell de Mallorca y el área de Participación Ciudadana y Juventud del Ajuntament de Calvià, se estableció la disposición a seguir colaborando con la institución insular para la implantación de los portales de participación en los distintos municipios de Mallorca y el fomento de actividades para el desarrollo e impulso de la participación ciudadana.

Al encuentro también asistieron el director general de Participación Ciudadana y Juventud del Ajuntament, José Francisco Giménez Sánchez, y la técnica del área Catalina Morro,